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     ≪ 第 2357 回  例会記録  2010 年 8 月 19 日≫        
出席報告 会員数 39 名(出席免除 6 名) 出席数 24 名 出席率 64.86% 前回修正出席率65.79％ 

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                       

先週はお盆で休会でしたが、ことしはことのほか暑

く熱中症で亡くなる人も出ています。暑さも適当なと

ころでおさまってほしいと願います。 
一方、若人は暑い中スポーツに一生懸命になってい

ます。高校野球は準決勝の４校が揃いまして、しのぎ

を削って青春の炎を燃やし熱くしてくれています。 
こんな状況でありますが、電力不足を言われなくな

ったのは発電が安定してきたということでしょうか。

日本もエネルギー対応をとっていく必要があります。 

今月は会員増強月刊です。外部に対してきちっと活

動をしていかないと会員の獲得は難しい。年度の方針

を Challenge とし、会費の値下げをし多くの人が参

加しやすい環境を整えさせていただいた。会員の皆様

には一人でも多く会員の候補者を紹介して頂き、会員

の獲得に汗を流して頂きたい。 
本日は、昨年度から今年度までに入会された会員の

イニシェーションスピーチです。何を考えどういう話

をされるか楽しみに聞かせていただきます。 
■ 報告                                       
石田幹事 ＊京都紫野 RC より、矢部会長に名誉会員の推戴状。 
＊地区大会開催案内 10/16-17 大磯ﾌﾟﾘﾝｽﾎﾃﾙ 
＊GSE チームリーダー・メンバー募集 2011/4/14ー5/17  
＊週報：横須賀 RC、京都紫野 RC  
 
 
 
 
 
 
                

◆新会員 イニシェーションスピーチ  

本日の進行(18:00) 

四十八願ガバナー補佐訪問 

家族親睦・花火鑑賞会 

―次回のお知らせ― 

9 月 2 日(12:30) 

森 英二 葉山町長 

「葉山町政について」 

湘南ビーチ FM で広報活動 8/26 
矢部(房)会長：ロータリークラブの概要 
石田幹事：9/12 開催ビーチバレー大会 
鈴木(安)増強・50 周年：50 周年の記念事業 他 

第２G 四十八願 稔 ガバナー補佐 

ようこそ 逗子へ 

お祝 8△才になりました・・渡辺 もりや櫟さん 
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■ニコニコ BOX   （３９．０００円）                             

矢部(房)君、菊池君、高洲さん…イニシェーションスピ

ーチ楽しみにしております。 

柳沢君…スピーチさせていただきます。よろしく。 

松井君、石田君、山口君、岩瀬君、坂井君、山本(由)君

…新会員の皆さん、スピーチよろしく。 

矢部(光)君…新会員の皆様、エンジョイ ロータリーを！ 

渡邊君…イニシェーションスピーチ、思い出すなぁ。 

篤 君…お久しぶりです。 

村松君…来週の花火大会、出席できず残念。来年こそ。 

臼井君…今週末はハイランドの盆踊り大会です。 

藤吉君…水曜会(ゴルフ)楽しかったけど、疲れた。 

安藤君…原子力空母ロナルド・レーガンの艦長交

代式でサンディエゴに行ってきました。 

山本(三)さん…暑い・暑い・暑い！ 

葉山君…暑さ真最中！ 

河野君…暑さもすぐ終わり、涼しくなります。 

草柳君…熱中症に気を付けましょう。 

ニコニコ BOX 本日合計 ￥   ３９．０００ 

       累計   ￥  ２９４．０００ 

ご協力ありがとうございました。

 
 
 
 

「燈 籠」 

池子の県立逗子高校先・左側に逗子市の高齢者センターがある。施設の 2 階和室（茶

室）に入る廊下に燈籠が置かれている。この燈籠は、逗子 RC20 周年（会長 山本淳

正）記念の贈り物として、新天安 RC が当クラブに寄贈されたもので、折しも高齢者

センターが新設されたのを機に“ロータリーの庭”として逗子 RC が寄贈した燈籠であ

る。時が経ち、燈籠が盗まれる危険性があるとして施設側が現在の場所に移動した。

そこで松井会長年度に周りを石で築き白い石を敷いた。照明が入って和室（茶室）と

の調和が素晴らしい燈籠が鎮座している。新天安 RC との 30 数年に亘る姉妹クラブ

関係が解消された今日、唯一形見として残っている燈籠である。 
高齢者センターには娯楽施設やお風呂の設備があります。一度訪ねてみてはいかが

でしょうか。                  会報編集委員   矢部光治 

クラブの歴史 

柳沢 徳雄会員（銀行） 

1962 年、蒲田で 
生まれた。父は工 
場を経営していた 
が、お前はサラリ 
ーマンになれと言 
われ育てられた。 
卒業後、銀行に入 
社、支店を歴任し現在に至る。 

子ども 3 人の 5 人家族。子供の小

さいころは一緒に山登りやキャン

プをした。 
趣味は自転車。腰越に住んでい

るが、マグロのカマを求め、海沿

いに行けるだろうと三崎まで自転

車で買いに行った。湯河原行きで

は。家族は電車で、自分は自転車

で箱根芦ノ湖経由を選んだ。登り

を押しながら半端でない苦しさで

あったが、下りは 20km をｼﾞｪｯﾄｺｰ

ｽﾀｰに乗りっぱなし状態で、爽快感

を味わった。その後、天城越えな

どを経験したが、自転車にハマり

病みつきになっている。 

草柳 博会員（不動産管理） 

小坪生まれ小 
坪育ち。海にも 
馴染んできた。 
8 月 10 日過ぎ 
に出てくる猛毒 
のクラゲにはご 
注意ください。 

平成14年から22年4月まで、

逗子市の行政に携わってきた。

子育て、教育関係、福祉などは

進んでいるが、防災、地域振興、

町づくりなどは、遅れていると

感じている。小坪の防波堤で大

穴があき、今にも崩れそうな所

があり早い処置をすべきだと思

っている。 
小坪の商業圏は鎌倉である。

電話番号が 0467―と鎌倉局であ

り、京急バスは鎌倉営業所が運

航している(ミニバスを除き)。逗
子駅周辺の駐車場の数が少ない

ため、買い物は 6 割の人が鎌倉

に行っている。 

村松 邦彦会員（出版業） 

30 年前に逗子に 
移ってきた。学生時 
代「早稲田文学」に 
入っていた。当時好 
きになった（その人 
の本は今でも大切に 
している）人（作家） 
は、逗子の夕日に魅せられ入水自殺

をしてしまった。一度その逗子の海

を見に来たが、今と違い本当に夕日

がきれいで、それ以来どうしても逗

子に住みたいと思うようになった。 
近頃は、家族が崩壊してきている。

家族が基本であり、家族の絆をもっ

と大事にしなければならない。 
毎年夫婦で北海道にキャンプに行

き、釧路川を一日かけてカヌーで一

日のんびり過ごしている。酒を飲み

ながら星を見上げて焚火をするのが

一番好きだ。家族は、子ども、孫含

めて 9 人です。基本は夫婦、いつま

でも健康で仲良くやっていければ良

いなと思っている。 


